

EN CÁMARAS DE VIGILANCIA

Gastos inútiles de Lourdes Paz

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Ya que una de las principales demandas de la población e Iztacalco para la alcaldesa electa, Lourdes Paz, es disminuir los índices delictivos, la morenista adelantó que en su estrategia de gobierno destinará recursos públicos para instalar cámaras de vigilancia, lo que representaría un gasto doble y lejano a la austeridad, pues en los últimos años ha sido un proyecto que se ha promovido con frecuencia.

En el eje de gobierno que la alcaldesa electa denominó Seguridad y Paz “equiparemos con lo último en tecnología la Base Plata, instalaremos cámaras de vigilancia entre otros” indicó en el portal Conóceles del Instituto Electoral local (IECM), donde presentó sus principales propuestas de gobierno.

En Iztacalco, la instalación de equipos de vigilancia es un proyecto que cada año se propone en las distintas colonias y barrios con recursos del Presupuesto Participativo, en el que se especifica su conexión a la Base Plata.

Tan sólo este año se destinaron \$11 millones 538 mil al beneficio de nueve colonias, según información de la alcaldía.

EN IZTACALCO

· Se ha invertido en colonias como Agrícola Oriental y Carlos Zapata Vela



Es un proyecto muy usado

